
 

An  Büro des Stadtrates 

Eisenach 

 

Eisenach, den 20.8.2008 

 

Anfrage zur Erstellung des Flächennutzungsplans der Stadt Eisenach 

 

 

 

Von den sechs kreisfreien Städten in Thüringen haben bislang 

1 Stadt einen genehmigten FNP, 

2 Städte einen sog. Teilgenehmigten FNP, 

2 Städten wurde die Genehmigung für ihren FNP bislang versagt. 

 

Die sechste kreisfreie Stadt Thüringens, Eisenach, ist mit ihrem FNP bislang in keinem 

Genehmigungsverfahren. 

 

Wir fragen den Oberbürgermeister: 

 

1. Wie ist der derzeitige Stand der Erarbeitung des FNP? 

 

2. Wann ist mit einer Fertigstellung des FNP und seiner Einreichung ins    

           Genehmigungsverfahren zu rechnen? 

 

 

 

 

 

 

Christian Köckert 

CDU-Fraktionsvorsitzender 

 


